
FC St. Pauli
Beitrag von „juninho“ vom 28. Januar 2020, 14:30

Zitat von Clubi 

Aufgrund des extremes Zuwachses an Hotels in Nürnberg, ziehen nur noch ganze
wenige ins Umland.

Stand die Woche in der NN dass die Neubauten den Hotels im Umland das Wasser
abgraben.

Ok. Ja, das wundert mich nicht. Es sind ja echt große Kapazitäten entstanden in den letzten
Jahren.

Und aktuell sind 4-5 weitere Hotels in der Planung bzw. werden gerade gebaut.
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